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7.1 Mesure de la capacité

Remplacer le troisième alinéa par le suivant:

Les condensateurs d'accord sont souvent munis par construction de condensateurs semi-fixes
reliés électriquement à ceux-ci. Ils doivent donc être essayés suivant la spécification particulière
relative à ce modèle de condensateur d'accord dans les conditions définies, pour chaque essai,
par ladite spécification. Lorsqu'ils ne sont pas reliés ainsi, les condensateurs semi-fixes doivent
être essayés séparément suivant leur spécification particulière.
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7.3 Capacité de couplage

Remplacer le texte de ce paragraphe par le suivant:

Lorsque le couplage entre éléments d'un condensateur à plusieurs éléments peut avoir une
conséquence technique importante, les limites de ce couplage seront indiquées dans la spécifi-
cation applicable. Lorsqu'il est nécessaire de mesurer la capacité de couplage entre les éléments
d'un condensateur à plusieurs éléments la méthode à trois bornes décrite ci-dessous doit être
utilisée.

Le condensateur doit être monté comme prescrit dans la spécification applicable en utilisant
une des méthodes spécifiées au paragraphe 4.2 et doit être positionné à sa capacité minimale.

Pendant l'exécution de la mesure de la capacité de couplage entre deux éléments les autres
éléments doivent être connectés à la masse de l'équipement de mesure.

Le circuit de base de la mesure est le suivant:

	 L
C2

iҟ T
334/x/

C I , C2 = éléments du condensateur à mesurer

Ck	 = capacité de couplage

Publication 418-1 mod. 2 (Novembre 1981)

IECNORM.C
OM : C

lick
 to

 vi
ew

 th
e f

ull
 PDF of

 IE
C 60

41
8-1

:19
74

/AMD2:1
98

1

https://iecnorm.com/api/?name=6d5b06806e31f37ebd5723cfc024f993


—3—

Page 17

7.1 Capacitance measurement

Replace the third paragraph by the following:

Tuning capacitors by construction often incorporate preset capacitors electrically connected
to them. They shall therefore be tested in accordance with the detail specification relevant to
this style of tuning capacitor under the conditions for each test, as prescribed in that specifi-
cation. When they are not so connected, the preset capacitors shall be tested separately in
accordance with the appropriate detail specification.
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7.3 Coupling capacitance

Replace the text of this sub-clause by the following:

When coupling between sections of a multi-section capacitor is important, the limits of
coupling shall be stated in the relevant specification. When the coupling capacitance between
the sections of a multi-section capacitor has to be measured, the three terminal method
described below shall be used.

The capacitor shall be mounted as prescribed in the relevant specification, using one of the
methods specified in Sub-clause 4.2 and shall be set at minimum capacitance position.

During the measurement of the coupling capacitance between two sections, any other section
shall be connected to the ground of the test equipment.

The basic circuit of the measurement is as follows:

II Ck 
L

C2

M

334/8/

Cl, C2 = sections of the capacitor to be measured

Ck	 = coupling capacitance
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Paragraphe 7.3 (suite)

Les sorties correspondant à la capacité de couplage Ck à mesurer sont reliées aux bornes H et
L. Les autres sorties des éléments C, et C2 sont reliées à la borne M.

La capacité doit être mesurée à une fréquence de 800 Hz à 1 200 Hz ou à une autre fréquence
pourvu que l'équipement de mesure soit corrélé à des étalons primaires de capacité étalonnés à
1 kHz.

La fréquence de mesure doit être donnée dans la spécification particulière si elle est diffé-
rente de 800 Hz à 1 200 Hz.

La spécification particulière doit prescrire:

a) les éléments entre lesquels la capacité de couplage doit être mesurée;

b) les limites de cette capacité de couplage.

La capacité de couplage ne doit pas dépasser les limites prescrites dans la spécification appli-
cable.
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